
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

安倍元首相が銃撃されたのが、昨年７月で、私が
コロナになってどん底にいたときでした。まだ１年
もたたないうちに、今度は、現職の首相が狙われま
した。昨年の教訓による警備の強化か、前回と違い
犯人が群集の中にいたからかはともかく、今回は、
暗殺という観点からは未遂に終わりました。 

このような行為が許されないこと自体は当然な
のですが、名もなき個人がいきなり主要な政治家を
武力攻撃してくるということは、少なくとも戦後は
ほぼなかったわけです。しかし、ごく一部とはいえ、
もはや国民の最低限の順法精神というか、民主主義
を守るという気概さえも失われるところまで落ち
てきたかというのが、今回の事件の感想です。 

厳密には、昨年の銃撃は、統一教会問題に発展し、
必ずしも民主主義体制の否認が動機ではなかった
ようですし、今回も、まだ動機は分かっていません。
ただ、要人が選挙演説で民衆の目の前に現れること
を奇貨として暗殺を企むというのは、動機がどうで
あれ、選挙活動が脅かされることに変わりはありま
せん。 

ロータリークラブ自体は党派性をうたわないこ
とが求められますが、民主主義の堅持自体は、党派
を超えた共通の利害であり、政治の問題ではありま
せん。ロータリークラブがこのような事件を防ぐこ
とに直接貢献することはできませんが、地域貢献や
青少年の健全育成に協力することで、間接的にでも
原因を減らしていければと思います。 

ちょうど、今週末は、北部リーグの表彰式です。
今年は、表彰式だけ呼ばれています。くすのき杯は、
メンバーが集まらず、中止になりました。コロナ前
は、４月前後に都合 4回、開会式や閉会式があった
わけですが、今年は 1回だけになりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この日は、地区研修協議会と重なっているため、そ
ちらの対象でない人は優先的に北部リーグに出て
いただければと思います。 

 

本日は、いよいよ小網年度の活動方針の発表です。 
小網エレクトが急きょ都合により欠席する中、事前
にもらっている原稿によれば時間が余ります。です
ので、せっかくですから皆さんに一言ずつ近況報告
をしてもらいたいと思います。よろしくお願いしま
す。 

 

 

 

 

次年度の会長方針ですがＲＩのテーマが世界に
希望を生み出そうでした。 

それをそのまま頂きまして、「当クラブに希望を
生み出そう（平西に希望を生み出そう）そして楽し
く笑えるクラブ」です。 

と云うのも、退会者が落ち着いたかなと思えば休
会者が多くいるからです。少しというか、かなり例
会出席者が少ない状態です。自分もですが・・・ 

ですので、若手が増えないことには希望が無いの
です。次年度もですが・・・ 

 

次年度の方針は 

1 会員の増強   

良い候補が居れば即入会の手続きを進めていき
たいと思います。自分の年度で増員出来れば良
いのですが、タイミングを逃すと入会自体がな
くなるので、候補者は即入会していただけたら
と思います。 

2 例会の参加者を増やす  

これについては今現在、検討段階ですが、第三例
会を夜間移動例会（酒類提供あり）に出来ればと

第２１73 回 2023 年 4 月 19 日（水）☀ 

  総会員数 計算対象数 出席会員数 今回出席率 メイクアップ 修正出席率 

27名 23名 14名 58.33％ 0名 3/29 81.82％ 
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◆ 会 長 挨 拶 ◆ 

◆ 次年度会長方針発表 ◆ 



思います。昼が無理でも夜なら大丈夫？と言う
感じで、少しでも夜間例会に参加してもらえれ
ばと思い計画中です。 

３ クラブ内での協力性  

これは現状として、理事や委員長が地区に参加
出来ていないので出られない時は代役を立てる
事を徹底していければと思います。そうすれば
会員同士でも連絡を取り距離が縮まると思うの
で協力をお願いします。 

 

４ 私が入会した理由の一つ 

ポリオ撲滅です。 

半世紀以上やっているポリオ撲滅。 

ポリオの寄付をお願いします。 

米山寄付も忘れずに・・・ 

あくまでも強制ではありません。 

 

以上です。次年度の各委員長の皆様、会員の皆様
宜しくお願いします。 
 
 
 
 
 ●第 2780地区より● 
  ＊次年度会員増強セミナー開催のお知らせ 

日 時：５月１3日（土）13：30~15：50  
会 場：松下政経塾講堂(茅ヶ崎市汐見台） 
対象者：会長エレクト、次年度幹事・次年度

クラブ会員増強維持委員長 
返 答：5/8までに事務局まで 

 
 
 
＊平塚市美術館より 展覧会案内 
＊ガバナー月信(冊子希望者のみ) 
＊米山奨学会より ハイライトよねやま 277号 
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◆山田会員◆ 
 小網さん次年度方針発表…宜しくお願いします。 
 連日 Chat・GPTが取り沙汰されていますが、世
の中を大きく変えてしまうような大変なものが
出てきたようで、中々ついていくのが難しいです。 

◆平野会員◆ 
フレッシュな次年度会長の小網さん、活躍を期待
しております。 

 ◆小玉会員・大畑会員・久保田会員・瀬尾会員・関
口会員・小泉会員・伊藤会員・栁川(克)会員・近
藤(直)会員◆ 

次年度会長、小網さん会長活動方針発表宜しくお

願いします。 

◆ ス マ イ ル ◆ 

◆ 次 回 例 会 ◆ 

 4 月 26 日（水）  

神奈川被害者支援センター  

専務理事兼所長 永野 弘幸様 

◆ 幹 事 報 告 ◆ 

◆ 受 理 ◆ 

◆ 本日のお食事 ◆ 


